

Aux médias

Lyon, le 11 septembre 2024

Visite du conseiller d'État Urban Camenzind, président de la CDEP, à la Compétition Mondiale des Métiers WorldSkills à Lyon

En tant que membre de la délégation suisse de la formation professionnelle dirigée par le conseiller fédéral Guy Parmelin, le président de la CDEP s'est rendu aux WorldSkills de Lyon les 10 et 11 septembre 2024. Il a participé à la cérémonie d'ouverture en présence du Président de la République française Emmanuel Macron, effectué une visite guidée du site de la compétition et rencontré des acteurs de la formation professionnelle et des professionnel·les suisses de différents cantons.

La formation professionnelle est une tâche commune de la Confédération, des cantons et des Organisations du monde du travail (Ortra). Les trois partenaires s'engagent ensemble pour une formation professionnelle de qualité, laquelle est mise en œuvre par les cantons et leurs écoles professionnelles.

Le système de formation dual suisse, qui permet aux jeunes d'associer travail et étude, est un modèle de réussite reconnu internationalement. Après l'école obligatoire, près de deux tiers des jeunes Suissesses et jeunes Suisses choisissent cette formation professionnelle duale, qui combine de manière unique connaissances théoriques et expérience pratique. Grâce à ce système, les entreprises forment des professionnel·les hautement qualifiés, qui répondent exactement à leurs besoins. Contribuant dans une large mesure à accroître la capacité d'innovation et la compétitivité du pays, la formation duale est l'un des éléments clés du succès pérenne de l'économie suisse.

La participation de professionnel·les suisses à des championnats internationaux des métiers tels que les WorldSkills permet de renforcer la réputation et la notoriété de ce système sur le plan international. Membre de la délégation du ministre de la formation Guy Parmelin, le président de la CDEP s'est rendu aux WorldSkills de Lyon pour exprimer sa reconnaissance envers l'équipe suisse, l'encourager personnellement et échanger avec les professionnel·les présents.

Lors de cet événement, qui a lieu du 10 au 15 septembre 2024, les meilleurs jeunes professionnel·les du monde entier lutteront pour les médailles dans 59 métiers différents. Environ 250 000 visiteuses et visiteurs sont attendus. L'équipe nationale suisse des métiers compte 45 jeunes talents, qui participeront à 41 compétitions.

Complément d'information :

- *Urban Camenzind, conseiller d'État, président CDEP (tél. : 079 515 03 00)*
- *Matthias Schnyder, secrétaire général CDEP (tél. : 079 349 50 38)*

Annexes :

- *Photo 1, de gauche à droite : Conseiller d'État Urban Camenzind (UR), président CDEP ; Conseiller fédéral Guy Parmelin, Chef du DEFR ; Secrétaire d'État Martina Hirayama, directrice SEFRI ; André Burri, directeur SwissSkills*
- *Photo 2, de gauche à droite : Conseiller fédéral Guy Parmelin, Chef du DEFR ; expert suisse dans le domaine du numérique ; Conseiller d'État Urban Camenzind (UR), président CDEP ; Secrétaire d'État Martina Hirayama, directrice SEFRI*